



Blieux (Alpes-de-Haute-Provence).

BLIEUX

(Alpes-de-Haute-Provence, canton de Barrême, arrond. de Digne, 59 hab.)

L'église Saint-Symphorien de Blieux est un petit édifice très simple, bâti vers le XII^e s. par les moines de Lérins qui étaient venus défricher la forêt. Il se compose d'une nef simple, de deux chapelles formant transept et d'un chœur terminé par une abside semi-circulaire. Un clocher carré est accolé à la façade du côté nord. Cette église possède encore ses voûtes, mais celle de l'abside, en très mauvais état, nécessitait une reprise urgente, de même que la charpente. Une réfection complète de la couverture était le seul moyen de stopper les dégradations dues à l'humidité. La Sauvegarde de l'Art Français a accordé une subvention de 58.000 F pour les travaux de mise hors d'eau.

Bibliographie. — FÉRAUD (J.-J.-M.), *Histoire, géographie et statistique du département des Basses-Alpes*, Paris, 1861.